



REVUE DE PRESSE / PRESS REVIEW/2021

Mise à jour en (last update) mai 2022

Dégustations primeurs millésime 2021 :

En avril 2022

Assemblage/Blend : 60 % merlot, 30 % cabernet franc, 10 % cabernet sauvignon.

Jancis Robinson-Alistair Cooper—17+ « shows excellent promise »

Vinum—18 « caractère incroyablement unique»

Jean-Marc QUARIN — 16,5/20 « C'est très bon »

Neal Martin — 90/92 « Certainly one of the better Saint-Emilions this year »

Marcus del MONEGO — 92/100 « épice élégant »

Bernard BURTSCHY — 93/94 “élégant avec de beaux cabernets-francs”

Vinbladet-Peter Winding — 93/95 « pleins de vie et d'énergie »

Yves Beck — 92/93 « caractère juteux et friand »

Georgie Hindle- Decanter — 92 « Arômes de fruits noirs de mûres »

Jane Anson — 91 « avec des tanins séveux »



Jancis Robinson - Alistair Cooper —17+

avril 2022 Primeur

Échantillon primeur. A quelques notes terreuses, boîte à cigares et terre humide. Un vin merveilleusement texturé avec une bonne densité et du fruit pour le millésime. Multifacettes (layered) et d'une excellente fraîcheur, boisé bien dosé et très prometteur. (CA)

Cask sample. Has some earthy notes, cigar box and damp earth. Wonderfully textured wine with good weight and fruit for the vintage. Layered and with excellent freshness, well-judged oaking and shows excellent promise. (AC)

Vinum —18

avril 2022 Primeur

Superbes arômes complexes et minéraux ; étonnamment corsé dès le départ, développe une densité et une profondeur pures avec une grande race et longueur; caractère incroyablement unique, excellent design, un des meilleurs achats en 2021.

Superb, complex, mineral aromas ; amazingly full-bodied right from the start, develops sheer density and depth with a large breed and length; amazingly unique character, excellent design, also a top buy in 2021.



Superb, complexe, minralische aromatik ; verblüffend vollmundig schon im ansatz, entwickelt schiere dichte und tiefe bei grosser rasse und länge; verblüffend einmaliger charakter, hervorragende machart, auch 2021 ein top-buy.

Jean-Marc QUARIN ————— 16,5/20 - 92/100

avril 2022 Primeur

Beau rouge sombre, soutenu. Nez moyennement intense, au fruité frais et floral. Délicat en entrée de bouche, très aromatique au milieu, avec un corps fondant et juteux, le vin évolue, parfumé, sur une finale assez longue, au grain fin. C'est très bon.

Beautiful dark red, sustained. Moderately intense nose, with fresh and floral fruitiness. Delicate on the palate, very aromatic in the middle, with a melting and juicy body, the wine evolves fragrant, on a fairly long finish, with fine grain. It's very good.

Neal Martin ————— 90/92

avril 2022 Primeur

Le Laroze 2021 a un bouquet bien défini avec des parfums de cerise noire, de mûre de Boysen et de cèdre. Le boisé est bien intégré. La bouche est moyennement corsée avec des fruits noirs séveux, une fine acidité, tendue et fraîche avec une belle adhérence en finale. Certainement l'un des meilleurs Saint-Emilion cette année.

The 2021 Laroze has a well defined bouquet with black cherry, boysenberry and cedar scents. The oak is nicely integrated. The palate is medium bodied with sappy black fruit, fine acidity, taut and fresh with fine grip on the finish. Certainly one of the better Saint-Emilions this year.

Marcus del MONEGO ————— 92/100

avril 2022 Primeur

Couleur pourpre foncé avec des reflets violets et un noyau noir. Nez assez puissant mais un peu fermé, fruits mûrs, prunelle, baies de sureau et mûres mûres, fine chauffe, épice élégant. En bouche bien structuré avec des tanins fermes mais mûrs, presque corsé avec une bonne longueur aromatique.

Dark purple colour with violet hue and black core. Quite powerful yet slightly closed nose, ripe fruit, sloe, elderberries and ripe blackberries, fine toasting, elegant spiciness. On the palate well-structured with firm yet ripe tannins, almost full-bodied with good aromatic length.

Bernard BURTSCHY ————— 93/94

avril 2022 Primeur

La robe est grenat avec des arômes discrets, puis de framboise. Le vin est élégant avec de beaux cabernets-francs, le vin possède de la longueur et le boisé n'est pas encore bien intégré. Mais cela viendra.

The color is garnet with discreet aromas, then raspberry. The wine is elegant with beautiful cabernets-francs, the wine has length and the oak is not yet well integrated. But it will come.

Vinbladet-Peter Winding ————— 93/95

avril 2022 Primeur

Beau parfum, floral, violette, baies mûres. Très élégant, corsé et aéré, long en bouche avec des fruits mûrs pleins de vie et d'énergie.

Beautiful scent, floral, violet, ripe berries. Very elegant, full-bodied and airy, long aftertaste with ripe fruit full of life and energy.

Yves Beck ————— 93-93

avril 2022 Primeur

Comme à son habitude, le bouquet de Laroze se dévoile lentement. Il révèle d'agréables nuances de cerises et de bois de réglisse. Son caractère juteux et friand le rend agréable, tout comme ses tanins veloutés tandis que la structure acide confère du pep à l'ensemble du palais ! Belle réussite. 2026-2046.

As usual, the bouquet of Laroze slowly reveals itself. It reveals pleasant nuances of cherries and licorice wood. Its juicy and greedy character makes it pleasant, as do its velvety tannins while the acid structure gives pep to the whole palate! Great success. 2026-2046

Georgie Hindle- Decanter ——— 92

avril 2022 Primeur

Arômes de fruits noirs de mûres avec des notes de loukoum, florales et parfumées qui se prolongent en bouche, très parfumées. Joliment fougueux, ce vin a une belle présence et livre des notes de fraise, de cerise rouge, de prune et de feuille de framboisier avec des tanins fins qui ont une prise crayeuse. J'aime le style ici, c'est frais, facile à apprécier, facile à recommander. Assez complet. Goûté deux fois.

Dark bramble fruit aromas with notes of Turkish delight, floral and scented that continues on the palate, really fragrant. Nicely spirited, this has a lovely lift initially giving strawberry, red cherry, damson and raspberry leaf with fine tanins that have a chalky grip to them. I like the styling here, feels fresh, cool, easy to enjoy, easy to recommend. Quite complete. Tasted twice.

Jane Anson ——— 91

avril 2022 Primeur

C'est bon, a beaucoup de caractère de fruits noirs, sur le côté frais, mais bien géré avec des tanins séveux prudents et agréables. Élégant et raffiné, bien qu'un peu serré dans ses tanins, reflétant la saison de croissance plus fraîche. 55% neuf, 35% en cuve, 10% en amphore. 27ha sur coteaux argileux, propriété de la famille Meslin propriétaires, consultants Jean Philippe Fort et Hubert de Bouard.

This is good, has plenty of dark fruit character, on the cool side but well handled with careful and enjoyable sappy tannins. Elegant and finessed, if a little tight in its tannins, reflective of the cooler growing season. 55% new, 35% in vats, 10% amphora. 27ha on clay loam slopes, owned by the Meslin family owners, Jean Philippe Fort and Hubert de Bouard consultants.



FAMILLE GURCHY-MESLIN

+ 33 (0)5 57 24 79 79
info@laroze.com

Château Laroze - BP61
FR-33330 Saint-Émilion

laroze.com

